

Por la fase II del Plan de Estadios Bicentenario:

El Gobierno invertirá 54 mil millones de pesos en estadios

La Presidenta Bachelet anunció el "mayor desembolso en recintos deportivos en la historia". Dieciocho recintos serán construidos o refaccionados durante 2009, y se prometió más para 2010 y 2011.

JOSÉ CEPEDA.
La Presidenta Michelle Bachelet camina con dificultad entre los baches del estadio de atletismo Mario Recordón. La estructura afloja de la pista de atletismo

se rompió, una de las beneficiadas por el anuncio del Gobierno.

Claro, porque ayer se oficializó lo que se conocía hacia ya un tiempo: el Estado va a realizar una inversión millonaria para refaccionar o construir nuevos recintos durante el 2009, en lo que representa la segunda fase de la Red de Estadios Bicentenario.

Concretamente, el Ejecutivo se comprometió con una inversión de 54 mil millones de pesos (poco más de US\$ 65 millones), de los cuales 35 mil millones se usarán en es-

"Los nuevos recintos, que iniciarán prontamente su construcción, van a representar la inversión más significativa en toda la historia deportiva de nuestro país, y en poco más de un año le cambiaremos la cara a la

infraestructura del deporte chileno", prometió Bachelet.

El desembolso del Gobierno se destinará a 18 estadios: los de Arica, Antofagasta, Copiapó, Ovalle, Quillota, Rancagua, Curicó, Talca y Puerto Montt. Además, se van a realizar cinco gimnasios polideportivos en Maipú, El Bosque, Pudahuel, Peñalolén y La Florida. También se tiene contemplada una refacción al Estadio Nacional (ver recuadro) y la construcción de cuatro centros deportivos en La Serena, Valdivia, Punta Arenas y Santiago (ver secundario).

La idea del Estado es que los recintos que se van a construir estén de acuerdo con los estándares internacionales, para poder cum-

plir con el objetivo de albergar eventos de carácter mundial.

"Las remodelaciones serán de alto nivel y nos estamos fijando en las calificaciones que piden los organismos internacionales. Requerimos infraestructura de gran especialización, que use las nuevas tecnologías y que cumpla con las condiciones más exigentes", explicó el ministro de Obras Públicas, Sergio Bitar, quien deslizó también la posibilidad de que el Plan continúe durante el 2010 y el 2011 y que se agreguen nuevos recintos.

"Queremos poner en marcha otras tantas iniciativas en los próximos dos años, al margen de las que hemos presentado hoy (ayer)", expresó.



La Presidenta Bachelet sorprendió al prometer nuevos recintos en Antofagasta y en La Serena.

Cancha de hockey, pista atlética y patinódromo para el Estadio Nacional

El Estadio Nacional no quedó al margen de los anuncios que realizó ayer la Presidenta Michelle Bachelet. La Mandataria prometió una cantidad importante de arreglos en el recinto de flujo.

"Este año vamos a hacer una remodelación de alto nivel en el Nacional. Se va a mejorar el Centro de Alto Rendimiento, el patinódromo, las instalaciones de la piscina, el propio estadio Mario Recordón y el coliseo

central. Además, se va a construir la cancha de hockey césped", señaló.

El monto total de las refacciones en el principal centro deportivo del país será superior a los 9 mil millones de pesos. De esa cifra, se sabe que al

menos 350 millones serán para arreglar el CAR, que tendrá una nueva pista de atletismo. Además, se adquirirá implementación para la gimnasia y la halterofilia, entre otras disciplinas.

El centro se empezaría a construir este año:

Faltan terrenos para el otro CAR

El COCh y Chiledeportes aún no cuentan con todo el territorio en el Parque de los Reyes para construir ahí un nuevo complejo polideportivo.

Es el proyecto estrella de los Juegos Odesur de Santiago 2014. El Gobierno tiene pensado basar las actividades de la competencia sudamericana en un complejo deportivo que se ubicará en la continuación del Parque de los Reyes hacia el oeste. "Es el gran centro y contará con un velódromo, tres estadios para seis mil personas, un centro de alto rendimiento, canchas de tenis con un court central y otro estadio con aforo para 10 mil espectado-

res. La idea es que sea para el Odesur y otras actividades importantes", prometió la Presidenta Michelle Bachelet.

El comienzo de la construcción del proyecto, que está incluido dentro de la segunda fase de la Red de Estadios Bicentenario, está planificado para los próximos meses. Sin embargo, podría sufrir un retraso.

Sucede que tanto el Comité Olímpico de Chile (COCh) como Chiledeportes ya llegaron a un

acuerdo con la Municipalidad de Santiago para recibir en comodato una gran porción de terreno. El problema es que aún no se ha llegado al mismo acuerdo con el municipio de Quinta Normal, lo que impide que se empiece a construir.

La complicación es mayor aún: esa porción de tierra no es solamente de Quinta Normal, sino que también pertenece al Serviu. Se trata de casi 600 hectáreas que pertenecían a la población

Nueva Matucana, y que están divididos en partes casi iguales entre ambos organismos.

"De nuestra parte no hay inconvenientes, pero tiene que haber acuerdo con Quinta Normal porque los terrenos son alterados y no sirve que sólo nosotros demos la autorización. Hay una conversación pendiente, porque el municipio manifestó que era difícil para ellos disponer del terreno. Cuando se llegue a acuerdo, haremos los loteos y los cedremos en comodato al COCh", dijo Andrés Silva, director regional del Serviu.



El CAR del Parque de los Reyes tendría velódromo de madera, entre otras instalaciones.